Lundi 22 janvier 2024

Saint-Just-Saint-Rambert

Les Voyages Philibert, première agence de voyages de la commune

Après trente ans de présence à Saint-Étienne, les Voya-ges Philibert viennent de quitter la préfecture ligé rienne. L'entreprise a choisi de s'installer à Saint-Just-Saint-Rambert. Elle est la première agence de voya-ges à ouvrir dans la cité pontrambertoise.

I est la première fois qu'une a g e n c e d e voyages s'installe à Saint-Just-Saint-Rambert », confie Évelyne Sifflet, responsable de la nouvelle succursale que l'en-treprise Voyages Philibert vient d'ouvrir au numéro 2 de la place Grenette.

Saint-Just-Saint-Rambert choisie pour sa situation géographique stratégique

En effet, après une trentaine d'années passées à deux pas du centre-ville de Saint-Étienne, au numéro 3 de la place Carnot, la direction de l'entre prise a décidé de changer

« Le choix s'est porté sur



Évelyne Sifflet est la responsable de l'agence pontrambertoise, Photo Carmen Giraudon

Saint-Just-Saint-Rambert, qui est un lieu stratégique de par sa situation dans le département de la Loire, à mi-chemin entre Saint-Étienne et Monttre dépôt d'autocars qui se situe à Andrézieux-Bouthéon, et son bon réseau routier »,

explique la responsable.

Avec 32 ans d'expérience dans l'univers du tourisme, Évelyne Sifflet évolue au sein de Voyages Philibert depuis ibreuses années. Elle travaille en collaboration avec Emmanuel Moulard, qui fort de dix-sept années d'expérience dans le même domaine, est responsable du service groupes Loire Auver-

- Philibert est une entreprie familiale qui a son siège dans le Rhône, à Caluire-et-Cuire. En plus de ce changement d'adresse dans la Loire, nous avons neuf autres agences : cinq dans le Rhône (Lyon Brotteaux, Tassin-la-Demi-Lune, Brignais, Villefranche-sur-Saône et Genas), deux dans l'Ain (Bourg-en-Bresse et Lagnieu), une à Grenoble (Isère) et une à Annecy (Hau-te-Savoie). »

Fondée il y a presque cent ans (elle fêtera son centenaire en 2025), la société s'est spécialisée au fil du temps dans le secteur des agences de voya-ges, après des débuts comme simple entreprise de transports. Que ce soit pour des individuels, des couples, des familles, des amis ou des groupes constitués, en avion, autocar ou croisière, les Vovages Philibert organisent des vacances sur mesure ou à la carte avec son propre service de production ou auprès des tour-opérateurs tradition-

• De notre correspon

Carmen Giraudon Horaires : du lundi au vendredi de 9 heures à midi et de 14 à 18 heures Adresse : 2, place Grenette. Tél. 04.77.74.17.12. www.voyagesphilibert.fr

Saint-Marcellin-en-Forez • Des vœux sous forme de bilan pour la municipalité



Un public nombreux et attentif. Photo Daniel De Simone

C'est accompagné de l'ensemble des élus de la ville et du conseil municipal enfants et jeunes (CMEJ) que le maire, Éric Lardon, a présenté jeudi soir ses vœux aux mondes économique et associatif. De nombreux maires des communes proches et plusieurs personnalités avaient fait le déplacement. Le premier magistrat a dressé le bilan des actions réalisées en

2023 avec, notamment, l'inauguration en juillet dernier du Pôle enfance-jeunesse, projet phare de la mandature, d'un coût de 3,75 millions d'euros TTC.

Éric Lardon a esquissé les projets pour cette année avec des investissements en cours d'arbitrage sur le budget 2024. Des projets qui seront prochainement détaillés

Le public, venu nombreux, a apprécié le discours et la présentation du Conseil municipal des jeunes, marquant le 20 ans du CMEJ.



Un local multiservice pour revitaliser le centre bourg en 2024

Rencontre avec Michel Robin, le maire de Périgneux, à l'occasion de la nouvelle an-

Quel bilan dressez-vous

de l'année passée ? « Les événements mondiaux se répercutent sur notre vie quotidienne. Et dans le contexte actuel, l'échelon local et communal reste essentiel. Nous avons construit un local pour les services techniques. réalisé des travaux de voirie, en particulier sur le secteur de Nus pour sécuriser les passages. Pour le confort des enfants, nous avons réalisé l'isolation phonique de la salle de la cantine. Citons aussi des travaux d'entretien de notre patrimoine. Certains sont réalisés avec le soutien de Loire

> Ne pas augmenter la pression fiscale qui pèse sur les habitants »

Comment se profile 2024?

« Nous souhaitons éviter d'augmenter la pression fiscale sur les habitants, qui sont déjà touchés par une inflation conséquente. Mais l'État diminue ses dotations, et ce n'est pas toujours simple



depuis 1983. Photo Yvette Charret

d'équilibrer un budget qui nous permettra de poursuivre le développement de no-tre commune. Cette année, nous avons en ligne de mire. dans le cadre de la revitalisation du centre bourg, les tra-vaux de création d'un local commercial multiservice. Aussi, avec la construction de sept logements par la société Bâtir et Loger dans cet espace, nous envisageons une cin-quantaine de places de parking. Il faudra aussi prévoir le changement de notre serveur informatique, la restructuration du cimetière, et une révision complète de la signalisa-

tion dans les hameaux. Avez-vous un regret ?

« Nous constatons l'éloignement du pouvoir de décision par la mise en place des com-munautés de communes. Certes, nous y apportons no-tre collaboration. Mais ce n'est pas toujours facile de fai-re valoir un point de vue. Prenons comme exemple le PLUi (Plan local d'urbanisme intercommunal) : le refus de notre zone artisanale complique la vie des entreprises qui pour-raient décider de quitter la commune.

• De notre correspondante Yvette Charre

about:blank